

# Weihnachtsfeier 2025

## Pensionistenverband Kefersmarkt

Mit musikalischer Umrahmung

- besinnlichen Texten
- süßer Überraschung

Bereits beim Eintreffen wurden die Besucher unserer Weihnachtsfeier mit der Überreichung von Engerln willkommen geheißen und auf den Tischen lagen kleine Süßigkeiten parat.



Und schon vor dem vorzüglichen Mittagessen gab es die erste große Überraschung, als eine sechsköpfige Bläsergruppe den ersten musikalischen Gruß dargeboten hat. Dieses hervorragend eingestimmte Ensemble begleitete uns dann durch die ganze Feier. Die Darbietungen kamen bei den Besuchern sehr gut an und schließlich sang man zu „es wird scho glei dumpa“ auch begeistert mit. Unser herzliches Dankeschön..



Natürlich gab es auch wieder weihnachtliche Gedichte und Geschichten, bestens dargebracht von Manuela Hochedlinger und Manfred Fliegel, der zum Schluss mit launigen Sprüchen noch einmal zur Hochform auflief.



In seiner Weihnachtsansprache ließ der Vorsitzende, Sepp Krupka, noch einmal das Jahr 2025 Revue passieren und dankte allen Funktionären und Unterstützern des Pensionistenverbandes Kefermarkt, besonders für die finanziellen Zubußen für die Weihnachtsfeier (Gemeinde Kefermarkt, Raika Aist, Vzbgm. Anni Prandstetter). Auch eine Vorschau auf 2026 wurde präsentiert, wobei der Höhepunkt wohl die Ausrichtung des Bezirkswandertages sein wird.



Danke speziell an unsere weiblichen Arbeitsbienen, die neben den eingangs erwähnten Engerln auch noch köstliche Mehlspeisen „herzauberten“. Es waren wieder ein paar harmonische Stunden.





